
Der Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr empfiehlt dem Rat, die für die 
Innenstadtsanierung im Jahre 2013 vorgesehen Mittel, soweit erforderlich, ausschließlich für die 
Oberflächensanierung des Schlossmacherplatzes einzusetzen und auf alle weiteren Maßnahmen 
zu verzichten. 
 


